

Nachlese Englische Kontratänze mit Frieda Van Vlaenderen

Vom 20.03. bis zum 22.03.2017 hatte der LV Hessen Frieda Van Vlaenderen zum einem Workshop für englische Kontratänze und mehr eingeladen. Aus allen Richtungen Deutschlands kamen die Tänzer/-innen und freuten sich auf vielseitige und sicher auch nicht immer ganz einfache Tänze.

Sie wurden von Frieda nicht enttäuscht. Zum Glück hatte sie Ihr Tanzprogramm mit einigen Tänzen bereichert, die den Teilnehmern auch mal Zeit zum Tanzen und Träumen ließ. Auch mit einigen Informationen zu den Tänzen und/oder Choreografen konnte Frieda aufwarten. So war es immer interessant und alle warteten auf die Ansagen für den nächsten Tanz. Zum Schluss waren sich alle einig: das muss nochmal wiederholt werden.

Bis dahin alles Gute und viele schöne Tanzstunden: **Auf Wiedersehen!**